

Alarmierung auf das Handy

Freiwilligen Feuerwehr Erisried werden in Zukunft bei Ernstfällen per Handy alarmiert

Nicht mehr nur durch die Sirene im Ort, sondern auch per Nachricht auf das Mobiltelefon eines jeden Kameraden: Dies ermöglicht der Freiwilligen Feuerwehr Erisried im Einsatzfall eine noch sicherere Alarmierung, um so mit einer größeren Gruppenstärke am Ort des Geschehens

ie aktiven Mitglieder der zu sein. Diese seit langem gewünschte Art der Alarmierung wurde durch eine Spende von Simon und Matthias Scharpf aus Dirlewang ermöglicht.

Überreicht wurde die Spende von Simon Scharpf (Mitte) an den 1. Kommandanten Christian Kornes (rechts) und 2. Kommandanten Jürgen Kornes (links). Die Freiwillige Feuerwehr Erisried bedankt sich herzlich bei den Spendern für die Unterstützung

Foto: oH